
尾張旭市議会議長殿

(代表(匝1タ)通告書一般質問

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により9月定例会において別

紙のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  １   

インボイス制度による影響と対策について 

  

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 来月10月から始まるインボイス制度に対して、廃止や延期の声がまだまだ

多く上がっている。そこで、以下本市の影響と対策について伺う。 

 

（１）市内事業者の影響と対策について 

  制度開始による市内事業者の影響と本市が取り組む対策について伺う。 

    

（２）シルバー人材センターへの対策について 

  シルバー人材センターで働く方への影響と対策について伺う。 

 

（３）本市の受ける影響と対策について 

  本市が受ける税制面など考えられる影響と対策について伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  ２   

小学校部活動の経緯経過と今後の対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 小学校部活動の経緯経過と今後の対応について以下伺う。 

 

（１）現在の状況について 

部活動の現在の状況と今後について伺う。 

 

（２）試行による課題と対策について 

  事業者やスポーツ協会による試行についての課題と今後の対応について 

伺う。 

 

（３）部活動と子供たちの居場所づくりについて 

  部活動が無くなり子供たちの居場所も各家庭の判断になった。今回試行 

で参加した子供たちの保護者からのスポーツ教室の継続を訴えている声を

どのように捉えているのかを伺う。 

 

（４）予算的な対応について 

  試行で始まったスポーツ教室は多くの無償ボランティアの方に支えられ 

ており、行政はそこに甘えているのではないか？今後の金銭的な対応につ

いて伺う。 

 

（５）教師の負担について 

  本来の目的であった教師の働き方改革についての成果について伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  ３   

愛知発「休み方改革」のススメについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

県は「休み方改革」を進めている。この取組を本市もどのように進めるの

かを以下伺う。 

 

（１）マイスター企業認定制度導入について 

マイスター企業認定制度導入に伴い、本市が企業とどのように関わり応

援していくのかを伺う。 

 

（２）公立学校に「学校ホリデー」創設について 

創設に伴い、本市の対応と今後の取組について伺う。 

 

（３）愛知発の新しい学び方「ラーケーションの日」について 

未来につながる家庭での学び・体験をどのように本市は応援するのかを

伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

4 

 

別紙                    氏 名  早川 八郎     

質 問 事 項 

 

№  ４   

地域貢献したい企業と支援を望むクラブチームについて 

  あいちローカルパートナーズの仕組みでは、企業とクラブチームとのマッ

チングを仲介している。 

 市長は、中日ドラゴンズや名古屋グランパスエイトだけでなく、県内の

様々な企業とのパイプが太いと聞いている。そのパイプを大いに発揮してい

ただき、本市のスポーツ向上に尽力する考えについて伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  早川 八郎     

質 問 事 項 

 

№  ５   

総合体育館、小中学校体育館のエアコン設置について 

  今年７月から総合体育館アリーナにおいて、エアコンが設置され、ひとま

ず熱中症の心配が軽減された。しかし、学校体育館においては、未だ設置さ

れておらず、今後も熱中症などの心配がある。そこで、以下項目について伺

う。 

 

（１）総合体育館アリーナエアコン設置の状況について 

  エアコン設置による利用者の声や現状について伺う。 

 

（２）待ったなしの小中学校体育館エアコン設置について 

  今年の夏も猛暑・酷暑・災害的な暑さであった。９月に入ってもその暑 

さは収まることなく、国連事務総長が警鐘したように「温暖化は終わっ

た。地球沸騰化の時代に入った。」と。 

そこで、学校体育館は、児童生徒だけでなく、地域の校庭開放や災害時

の拠点ともなる。そのようなことから、一刻も早く体育館にエアコンを設

置すべきと考えるが、本市の考えについて伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


